



Ciudad de la Costa, 18 de enero de 2024.

GOBIERNO MUNICIPAL DE CIUDAD DE LA COSTA RESOLUCIÓN No. 25/2024 ACTA Nº 3/2024

VISTO: La celebración del 30 Aniversario de Pizzería las Mily.

RESULTANDO I: Que este comercio se instaló en nuestra ciudad en febrero de 1994, como almacén de barrio, atravesando distintos momentos socioeconomicos y manteniendose hasta el día de hoy con una propuesta gastronómica ampliada.

RESULTANDO II: Que es interés de este Concejo, reconocer a Pizzería las Mily por su consolidación como icono gastronómico dentro de la ciudad costera durante 30 años.

CONSIDERANDO: Que habiendo sido tratado en Sesión Ordinaria Número 3 de fecha 18 de enero de 2024, se hace necesario dictar el correspondiente acto administrativo.

ATENTO: A lo precedentemente expuesto y a sugerencia de la Comisión Asesora Social.

EL GOBIERNO MUNICIPAL DE CIUDAD DE LA COSTA RESUELVE:

- 1- DECLARAR DE INTERÉS MUNICIPAL EL FESTEIO DEL AÑOS ANIVERSARIO LAS MILY "30 PIZZERIA DE ININTERRUMPIDOS DE HISTORIA"
- 2- POR LA SECRETARÍA DEL MUNICIPIO INCORPÓRESE AL REGISTRO DE RESOLUCIONES, NOTIFÍQUESE.

3- COMUNÍOUESE A LA SECRETARÍA DE DESARROLLO LOCAL Y DEMÁS OFICINAS QUE CORRESPONDAN, CUMPLIDO

ARCHÍVESE.-

Nelson Xavier Alcaide(I) Municipio Ciudad de la Cost»

Beatriz Balparda CONCEJAL

MUNICIPIO CIUDAD DE LA COSTA

MUNICIPIO CIUDAD DE LA COSTA Alejandro Ávila CONCEJAL MUNICIPIO CIUDAD DE LA COSTA

Alvaro Pevere CONCEJAL MUNICIPIO CIUDAD DE LA COSTA



30 AÑOS ININTERRUMPIDOS DE HISTORIA

Lagomar - Ciudad de la Costa (Canelones)

INÍCIOS Y CREACIÓN:

La Pizzería Las Mil y Una data de principios de la década de los '90, ubicada originariamente en el Departamento de Salto. En esta época su nombre resonaba en varios departamentos del Uruguay, siendo gestionadas por una serie de hermanos que dieron trascendencia al negocio en Salto, Rivera, Paysandú, Rio Negro y Canelones (Lagomar). Es en febrero de 1994 que la misma llega a Ciudad de la Costa, tras cerrar sus instalaciones iniciales en Salto.

La Fizzeria comienza con un proyecto de un almacén de barrio a ubicarse en Lagomar, ya que el balneario en aquel entonces carecía de este tipo de comercios (únicamente se contaba con paradores y otros comercios aledaños). Es en el medio de las obras de dicho almacén que tanto el fundador como el equipo de trabajo salen en búsqueda de comida y se encuentran con un nicho de mercado vacio dentro de la zona, donde no era fácil ni accesible encontrar un lugar donde comer o comprar comida. Es por ello que surge la idea de fundar la Pizzería Las Mil y Una en Lagomar. Así, la idea inicial se torna en la creación de una de las pizzerías más destacadas de Ciudad de la Costa.

Este cambio de rumbo se ve reflejado en los trazos y modificaciones edilicias al plano inicial con las que actualmente cuenta la Pizzería, comenzando solamente con un espacio reducido de cocina y mostrador. Años después, tras el crecimiento y visibilidad que el negocio generó en la zona y la ciudad, el local se amplía a su segunda parte, lo que actualmente es la zona del salón de la Pizzería. Gracias a esta ampliación se pudo contar con mayor caudal de público lo que conllevó una mayor visibilidad local y dentro de la ciudad, posicionando a la Pizzería Las Mil y Una como un ficono gastronómico a inicios del 2000.

LLEGADA DE LOS AÑOS 2000 Y CAMBIO DE MANDATO

Entrando en el 2000, vispera de la crisis, se disuelve la sociedad de pareja que llevaba adelante el negocio, quedando al frente del negocio una de las partes del equipo. En la crisis que atacó a todo el país, la Rzzería vive situaciones difíciles que llevan casi al quiebre y cierre del negocio, con un gran golpe dentro de una ciudad y contexto histórico, en donde salir a comer fuera del hogar era considerado una excepción.

Luego de superar la crisis 2001 - 2002 el negocio sigue con su funcionamiento con sus altos y bajos, sin grandes desarrollos edilicios, pero avanzando en su funcionamiento y consolidación de un equipo interno y público fiel del entorno costero. Así fue creando una identidad local y las famosas "Pizzas de la Pizzería Las Mil y Una" se consolidaron como un icono gastronómico dentro de la ciudad costera y del departamento de Canelones.

Tras 16 años de la Pizzería, se incorpora dentro del equipo de gestión de la misma el Sr. Javier Sartor, actual referente de ésta, que lentamente comienza a conocer el funcionamiento del local y

se desarrolla dentro del rubro gastronómico con su joven edad. Es así como se incorpora a la gestión del comercio un nuevo equipo patronal con ideas nuevas y nuevas proyecciones de la Pizzería a mediano y largo plazo.

En ese entonces la Pizzería Las Mil y Una contaba con una persona clave dentro del equipo, hermano de uno de los referentes del negocio, conocido como el "Enano Néstor", gran maestro para todo el personal y sobre todo para el actual referente del equipo, Javier Sartor. Gracias a él, quien estuvo trabajando pero nunca al frente de la gestión, la Pizzería alcanzó la visibilidad y éxito para con los clientes y el público de la zona, creando el diferencial y el patrón de producto principal del negocio que es la Pizza. Así, Javier Sartor toma las riendas y consigue un producto idéntico al del Sr. Néstor, fomentando y desarrollando la visibilidad del comercio en las nuevas generaciones.

Con el tiempo y el crecimiento del público que concurría a la Pizzería, se comienza a transmitir el patrón y diferencial del producto a todo el equipo, con el fin de que el desarrollo de la identidad del negocio sea realizado de forma conjunta y gracias al trabajo en equipo de todos los involucrados. Es así que la Pizzería sigue avanzando, se realizan mejoras de cocina y plancha, nuevos baños y paulatinamente se comienza a idear una zona exterior a modo de "deck", que en la actualidad cuenta con cerramiento y hermetización.

CONTEXTO PRE PANDEMIA Y VINCULACIÓN ARTÍSTICA:

Es en 2017 - 2018 que la Pizzería Las Mil y Una comienza tímidamente a realizar actividades artístico musicales en sus instalaciones con la banda Emisión, siendo Juan Mariño el referente del grupo artístico. A partir de estas actividades esporádicas, surge la idea de realizar el festejo del próximo aniversario del local.

En 2019 la Pizzería cumple sus jóvenes 25 años de trayectoria ininterrumpida en la zona, realizando un festejo a modo de agradecimiento y devolución al público del barrio por tantos años de apoyo y confianza en el comercio. Fue un evento llevado a cabo en diciembre de 2019 por Lago Producciones, para aproximadamente 500 personas en toda la jornada, ideado para la familia y las distintas franjas etarias. Se contó con un escenario sobre la calle Gestido, artistas en vivo de renombre nacional, local y departamental (Diego Rossberg, Juan Mariño, La Banderola entre otros), como con una feria de stands gastronómicos y emprendimientos locales. A su vez, el evento tuvo una buena recepción y devolución del público como de las instituciones vinculadas a la gestión del mismo (Intendencia de Canelones, Municipio Ciudad de la Costa, entre otros).

CONTEXTO DE PANDEMIA Y POST PANDEMIA:

En un contexto laboral positivo para la Pizzería donde se proyectaban posibles festejos anuales del comercio e incluso una serie de actividades artísticas en el local, llega la Pandemia al país, con una pérdida sostenida a nivel de ventas y convocatoria de público. Con el objetivo de no dar fin al trabajo del comercio, se realiza una inversión desde la administración que permite al equipo de trabajo del local seguir con sus jornadas laborales y de este modo no enviar personal a seguro de paro, despidos o sueldos adulterados. Se mantuvo el mismo personal a lo largo de la emergencia sanitaria.

Una vez finalizada la Pandemia se retoma el trabajo de manera habitual con una repercusión aún mayor de lo esperado. Se cuenta actualmente con un equipo de trabajo con antigüedad, siendo el

caso de un integrante del equipo con 23 años en la Pizzería y otro integrante con 10 años en el comercio.

En base al evento de los 25 Años de la Fizzería, se toma en consideración la idea de llevar de forma recurrente distintas propuestas artístico musicales de corte local a presentarse a la Fizzería, a partir de una propuesta de Lago Producciones al comercio. De este modo se forja el vínculo entre Juan Mariño y Javier Sartor, realizando a posteriori el "Ciclo de Música en Vivo".

Es luego de la Pandemia que la Pizzería realiza la actualización de nombre y se transforma en "Las Mily", debido a la gran cantidad de comentarios referentes a la "Pizzería Las Mily" como abreviación del nombre más extenso. Así, se actualizó el logotipo y se realizó un trabajo de reposicionamiento de marca en redes sociales como en presencia visual del comercio.

Desde 2022 a a la fecha (principios de 2024) se llevan realizados 4 Ciclos de Música, donde han participado más de 30 artistas en vivo con espectáculos de corte gratuito y aptos para todo público. Artistas como Edú Pitufo Lombardo, Diego Rossberg, Letu Ruibal, El Apagón de Congo, Juan Mariño, La Banderola, Dúo Piranha, Nameless entre otros artistas reconocidos nacional y localmente han participado de ellos. Se cuenta con una convocatoria de más de 1.200 personas a lo largo de las 4 ediciones del Ciclo de Música en Vivo, transformándose la Fizzería Las Mily en un punto cultural dentro de Ciudad de la Costa.

ACTUALIDAD:

Así, la Pizzería Las Mily es un ícono gastronómico dentro del Municipio Ciudad de la Costa al igual que un punto cultural de referencia donde convergen las distintas ramas artísticas en sus Ciclos de Música en Vivo y eventos al aire libre, de corte gratuitos y aptos a todo público.

Es en 2024 que la Pizzería conmemora sus 30 años ininterrumpidos de gestión y servicio al público, misma extensión de años que el Municipio Ciudad de la Costa. La importancia cultural y de servicio a la comunidad de 30 años, como la creación de una identidad local que trasciende generaciones, coloca a la Pizzería Las Mily como un comercio referente dentro de la Ciudad de la Costa y del Departamento de Canelones.

Se proyecta para el próximo domingo 25 de febrero un evento a modo de festejo y devolución al público por el apoyo de estos 30 años. Solicitamos sean tenidas en consideración las solicitudes de apoyo y acompañamiento de los entes institucionales correspondientes, como que sea declarado dicho evento de interés municipal, debido a la larga historia con la que cuenta la Pizzería, que acompaña desde su creación al avance y crecimiento de la Ciudad de la Costa.

Sn más, saludamos atentamente y quedamos a disposición.-

Pizzeria "Las Mily" Dir. Gral. Javier Sartor 094 195 867 Lago Producciones Juan Mariño 098 072 919



